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Weekly Bulletin 
 

 

 

 

「仲間を増やして、強いクラブを作ろう」（古河東 RC 会長 柿沼利明） 

BE THE INSPIRATION “元気な一歩、共に成長するクラブの力”（RID2820 ガバナー 大髙司郎） 

「The Magic of Rotary（ロータリーのマジック）」（2024-25 年度 RI 会長 ステファニー・A・アーチック） 

 

 

2024 年 10 月 1 日 第 2181 回例会 

月初めのお祝い 10 月生まれの方 
 

クラブ協議会 小林隆一第 4 分区ガバナー補佐ご来訪   

   「ガバナー公式訪問に備えて」 

 

会場： 古河商工会議所３Ｆ  １２時３０分点鐘 
 

 

会長の時間（１2） 柿沼 利明    「地域社会の経済発展月間」  

 

 

 

 

■2024 年 9 月２４日・第 21８０回例会記録 

◆プログラム 

昼食 担当：山水 

点鐘 会長 柿沼利明 

ロータリーソング 四つのテスト（ソング リーダー：武

澤郁夫、オーディオ担当：石川久） 

委員会等報告 

⑴ 親睦活動委員会 委員長 森敏夫 

公式訪問が再来週になりましたので、本日の例会終

了後、親睦活動委員会を開催します。 

⑵（パスト会長幹事会 同幹事 小森谷久美 

本日18時 30分からホテル山水にてパスト会長幹事

会を開催します。多くの皆様の参加回答を頂いていま

す。楽しい会にしたいと思います。 

⑶ 国際奉仕委員会 委員長 板橋孝司 委員長 

本日例会終了後、国際奉仕委員会を開催します。 

出席状況報告 出席委員長 福富好一 

第 2180 回ソ9 月 24 日）会員数 41 名／出席又は事前

Make-up 会員 29 名／出席率 70.73％ 

スマイル報告 スマイル委員長代理 福田優子 

投函者：柿沼、井上、山崎 PDG、石川、板橋、海老沼、

大谷、小倉、小林、小森谷、坂田、須田、武澤、松井、

大橋、久野、桑原、酒井、杉岡、高橋、福田、星野、

事務局小林様ソ計 23 名）投函金額 62,000 円／投函累

計 545,453 円／目標額 2,000,000 円／目標達成率

27.27% 

▶スマイルメッセージはこちら(会員限定) 

https://kogaeast.jp/?page_id=683 

古河東ロータリークラブ 2024－2025 年度 
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こちらからご覧ください。 

https://kogaeast.jp/?cat=9#page-content 
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地域社会の経済発展・

米山月間 
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幹事報告 幹事 井上学ソ下記参照） 

卓話 会員卓話「ロータリーに入ってよかった、いて

よかった」小倉郁雄会員、桑原正信会員 

点鐘 会長 柿沼利明 

 

◆幹事報告  幹事 井上学 

▶ガバナー公式訪問について 

１0 月 8 日(火)は大髙司郎ガバナー公式訪問です。 

会員の皆様、全員参加でお願いいたします。 

会員の皆様は、11 時にホテル山水に集合です。 

また、各委員長はクラブ協議会での事業報告のほどよ

ろしくお願いいたします。 

参加できない方は、代役の手配のほど、よろしくお願い

いたします。 

〔当日のスケジュール〕 

10 時  （ （ （ ホテル山水にてお出迎え 関係役員 

11 時  （ （ （ ホテル山水にて会場設営 会員 

12 時  （ （ （ 昼食 

12 時 30 分（ （ 例会 

14 時  （ （ （ クラブ協議会 

16 時 10 分（ （ ガバナーご一行お見送り 

17 時 懇親会 ソ19 時 終了） 

▶その他幹事報告 

⑴ 地区大会の記録ソ昨年水戸に於いて開催された）

と第 22 回ロータリー全国囲碁大会の案内を例会場後

方の閲覧ブースに展示しています（ソ地区大会の記録は、

10 部限定配布のため、役員宛 9部、閲覧用 1部）。 

⑵ クラブ現況報告書をレターボックスに配布しまし

た。ガバナー公式訪問時に必ずご持参ください。修正

箇所などお気づきの点は、松井会員宛お申出ください。 

⑶ 家庭例会の昼食代金の請求書は、小林事務局へ。 

⑷ 地区大会の出席確認は本日 9/24 で締め切ります。 

 

◆「家庭集会」報告（第 6 班） 

令和 6 年 9 月

23 日午前 10 時

より第 6班(班長、

福富好一)家庭

集会を実施しま

した。当日の参

加者は、福富会

員、三田会員、武澤会員と柿沼の 4 人です。元々この

班は一人少ない 6人のメグバーであったので、出席率

は 67%でした。 

 福富班長の｢ロータリーの目的｣の唱和、柿沼の会長

の時間コメグトに続き、福富班長の気の利いた軽食を

頬張りながら、途中、会員増強についても触れつつ、

三田会員の事業所である三田幼稚園についてお話を伺

いました。 

現在、0 才から小学校就学前の乳幼児約 200 名をお

預かりしているそうです。各教室にピアノが置かれて

います。放課後には、音楽、クラッシックバレエ、体操、

英語、サッカ－など盛りだくさんのクラブ活動もして

いるとのことで、なんと、三田会員(満 85 才)もそろば

ん教室を開いており、｢まだまだ現役ですよ｣といつも

のにこやかな笑顔で話されました。三田会員は｢何事も

目的があれば大丈夫、例会場の外階段だって平気だよ、

やりがいのある仕事を持っていることが大事｣と語ら

れました。敬服です。その後、お役所勤めの傍らそろば

ん塾経営をしていたことや、三田家の本家 12 衆のお墓

のお話しなど、私達の知らないお話をたくさん頂き、

時計を見ましたら 11 時半になっておりました。学びの

多い 1日でした。 

祭日であったため幼児や先生方々はおらず各教室は

ひっそりとしていましたが、諸々よく整理整頓され、

床はビッカビカで、広い窓から見える秋の空は、さわ

やかな彼岸の季節を思わせる薄青色でした。このよう

な家庭集会もありと再確認しました。私の考えは、ロ

ータリーはNOがないではなく、ロータリーは色々な

考え方があってこそロータリーだと思います。ありが

とうございました。       （ソ報告：柿沼利明） 

 

◆会員卓話 「ロータリーに入ってよかった、いて

よかった」 

⑴ 小倉郁雄会員 

 
 本題に入る前に、古河東 RC のこれまでの流れ、歴

史、それと私のこれまでの歩みなどに少し触れたいと

思います。古河東 RCは、今から 42 年前に古河 RC の

記念事業の一環として創立されたクラブです。スポグ

サークラブは古河 RC 会員で、当クラブの特別代表と

して今なおご健在の「岩﨑清」さんです。設立時は 22

名で、例会場は常陽銀行古河支店の 3階、初代会長は（

当時横山町郵便局長の「飯島（ 正太郎」さんでした。 

全員がロータリーに関しての知識はゼロでしたので、

すべて手探りの中での運営でした。何かわからないこ
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とが発生すると、例会が終了してから隣の喫茶店に入

ってお互いの意見をぶつけ合いながら遅くまで話し合

いをしていたことが思い出されます。 

さて、私は 1944 年、戦国武将で有名な「徳川家康」

『豊臣秀吉』が生まれた「三河の国」現在の愛知県茂

郡市(三河湾固定公園の中心)の出身で 18 歳までそこ

で過ごし、その後東京の学校へと進みました。大学 4

年の夏休みの後半に「とある女性と都内の公園」でお

見合いをさせられました。その時すでに地元の金融関

係の会社に就職を決めていましたが、その出会いが私

の運命を大きく変えました。私はその女性と婚約し 2

年後に茨城県古河市に移り住み、今の仕事を継ぐこと

になりました。 

異郷の地、古河では幼なじみ、友達は誰一人おらず、

慣れない環境のところで仕事一筋に過ごしている矢先

に、古河に新クラブを結成するので入りませんかとい

う勧誘を受け、同業種、町内会以外の異業種の団体に

入ってみるのも良いかなと思い、入会を決心しました。 

良く世間では「業界の常識は異業種から見ると非常識」

といわれるように同業種だけの交わりだと偏った、非

常識なことが当たり前に見えてきますが、異業種の方

と交わることによって幅広い見識、価値観といったも

のを身につける絶好の機会になりました。 

私たちの小売業は如何にして時代の変化、ニーズを

読み取って封応していくかということが求められてい

ます。また、単に「モノ」を提供する商売ではなくて、

「モノ」はあくまで手段であって目的は消費者に「満

足」「幸せ」を提供することです。ロータリーは、その

ために「幅広い、型にとらわれない」価値観を習得す

るのに大いに役立っていると思います。 

商売の目的は｢人の幸せを育むことに他ならない｣－商

業界、倉本長治氏、その一点の為のみ、商人は儲ける

責務を負い、利益を必要とするのである。商売をして

儲けると言うことは、お客様からお金を奪う事ではな

く、お客様という縁のある友人の利益を増やすことに

他なりません。 

残念ながら、私たちの和装業界の市場規模は、ピー

ク時に比べますとかなり縮小してきていますが、ポジ

ティブ思考でこの日本のなかで「伝統衣装のきもの」

は決してなくならないという考えで、又、次の世代に

残していくという強い気持ちで毎日取り組んでいます。 

最近、｢運｣というものに強い関心をもっています。 

「運」というものは必ずしもその人がもともと持って

いるものではなくなくて｢その人の考え方」「行動パタ

ーグ」によって、変わってくるもだと感じるようにな

りました。松下電器の創業者「松下幸之助」さんは、

採用試験で必ず最後に聞く質問がありました。それは

「君は、運がいいか?」（ というものでした。そして「運

がいいです」と答えた人のみを採用したとのことです。

自分のことを運がいいと思っている人は、少しぐらい

の逆境でも、あきらめたり、腐ったりせず真正面から

立ち向かい、乗り越えてしまう。「自分は運がいいので

絶対大丈夫」と自分を信じている。「運、不運というの

はだれの身にも公平に起きていて、その運をどう生か

すかに少なくても人は主体的に関わっていける。何か

を選択する際はあえてリスクのある方を選んでみる。

そのほうが夢中になれるし、脳が喜んで結果も良いも

のになる確率があがるのです。 

 

⑵ 桑原正信会員 

 
⑴ ロータリーに入れてよかった。 

私の古河東ロータリークラブヘの入会は、（「古河ロー

タリークラブ」での推薦から始まります。ある日、突

然、古河クラブから入会申込みの案内と集合場所の連

絡があって、びっくりした私は、なぜ私のような「よ

そ者」にこのような手紙を頂いたのか 2～3 日考え込

んでしまいました。どなたの推薦なのかもわからず、

当時社会福祉法人『共生社・あじさい学園」の設立に

かかわった仲間だったライオグズのメグパーの N さ

んに相談しました。彼は即座にロータリークラプに入

会すべしと言い放ちました。1 人の親しい友人をつく

るのに何年もかかるのに、一度に 100 人の仲間に恵ま

れるなんてこんなありがたい話はないよと言われまし

た。 

当時、古河クラブ全盛期で、経済を左右する方々や

文化人の方々等そうそうたるメグパーが在籍されてい

ました。私の人生において、親子ほどの年齢差もあり、

雲の上の存在の方々とお付き合いをさせて頂いたこと

は大変大きな財産となりました。本当にロータリーに

誘って頂いて感謝に堪えません。ロータリーは人材の

宝庫です。 

⑵ ロータリーにいてよかった。 

ロータリーは国際的な社会奉仕団体で国際大会に 5
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～6 回程度参加させて頂き見識を深める事が出来まし

た。これらの経験を活かし、個人的にも 10 回くらい団

体旅行に参加しました。今では体力がなくなり、娘や

孫の居るボストグにすら行けません。娘たち 2人は一

週間の短期ではありますがフィリピグでのホームステ

イに参加させて頂きました。外国から日本を見ること

も大事なことだと思います。 

会長、幹事等を経験させて頂き、大変我慢づよくな

りました。朝礼で「ロータリーの 4つのテスト」を唱

和させ実践させる事が出来たのは、職場において多大

な貢献だと思っています。例会の後の喫茶店での話し

合いも楽しかったです。 

職業柄、守秘義務があって、質問されても言えない

ことがありましたこと等については、この場を借りて

お詫び申し上げます。 

 

 

 

■今後の予定 

日 程  会 場  内 容  

第 2182回 

10月 8日(火) 
ホテル山水 

移動例会 

大髙司郎ガバナー 公式訪問 

第 2183回 

10月 15日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

お客様卓話  「米山月間」に因んで   

 ロータリー米山記念奨学生による卓話  紀 雪唅(キ セツカグ)さん 

お弁当/やなぎや            ｢ロータリー目的｣唱和 

第 2184回 

10月 27日(日) 
笠間稲荷神社 

10/22分 移動例会  会場 笠間稲荷神社   

END POLIO NOW 奉仕プロジェクト 

第 2185回 

11月 2日(土) 

11月 3日(日) 

古河公方公園 移動例会 古河よかんべ祭り  

第 2186回 

11月 9日(土) 

11月 10日(日) 

日立市 

移動例会 地区大会 

ソ1日目）第 1回会長・幹事会 登録:13:00 点鐘:14:00 

ホテルテラスザスクエア日立  

ソ2日目）本会議、特別講演 登録: 8:00 点鐘: 9:00 

池の川さくらアリーナソ日立市） 

地 区 行 事 等  

10/8(火) 大髙司郎ガバナー公式訪問 

10/27(日) END POLIO NOWプロジェクト(笠間稲荷、移動例会) 

11/9.10(土日) 地区大会 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 杉岡ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 kogaeast.newsletter.2425@gmail.com 又は 齊藤まで 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25 年度） 

 〒306-0631（ 茨城県坂東市岩井 4709 番地 柿沼利明税理士事務所内 

事務局電話：0297-36-2553  事務局 FAX：0297-34-1118  

メール：aam52570@nyc.odn.ne.jp 

        ＜文責＞古河東ロータリークラブ会報 IT委員会ソ齊藤、松井、佐谷、小森谷、大谷） 

 

 

 

創立 1982年 7月 6日 例会日：火曜 12時 30分～13時 30分 

例会場：古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話：0280-48-6000 例会場 FAX：0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 

 

古河東 RC 公式 LINE 
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